

Spende für den Turnverein Heilsbronn

HEILSBRONN (cal) – Das nach eigenen Aussagen vielfältige und qualitativ hochwertige Kindersportprogramm des Turnvereins Heilsbronn (TVH) findet nicht nur bei den teilnehmenden Kindern und Eltern große Anerkennung. Die Bürgerstiftung Heilsbronn würdigte das Angebot des Vereins mit einer Spende in Höhe von 1500 Euro. Stiftungsvorsitzender Michael Gebhard übergab die Spende an Erich Heß, Vorstand des TVH. Die Stiftung möchte damit die hervorragende Kinder- und Jugendarbeit unterstützen, wie es in einer Pressemitteilung hieß. Die Kindersportschule Heilsbronn (KiSS) gehört ebenfalls zum TVH. Dort werden laut Verein Kinder durch eine sportliche Grundausbildung in ihrer Entwicklung gefördert. Trotz begrenzter Hallensituation wollen die Verantwortlichen am Angebot festhalten. „Wir wissen, welchen enormen ehrenamtlichen Einsatz der TVH leistet, um das tolle Sportangebot mit Turnen, Tanzen, Handball, Badminton und vielem mehr auf die Beine zu stellen. Und wir wissen auch, dass das viel Geld kostet. Mit unserer Spende für dieses bürgerschaftliche



Engagement zeigen wir unsere Anerkennung. Die beengte Hallensituation sollte sich ja mit dem Bau der neuen Vereinshalle erledigen“, sagte

Michael Gebhard. Unser Foto zeigt Michael Gebhard, Erich Heß, Nicole Dötterl und Maximilian Gebhard (von links). Foto: Michael Gebhard